

RÓMULO SANHUEZA ESPINA:

# Amigo entre verso y prosa

Curicano transformado en colchagüino ha puesto su empeño en la creación escrita, entre la poesía y la escritura de largo aliento. Hay una expresión que es continuidad del significado que le asigna a la amistad pura y permanente, lo que se refleja en sus trabajos que deleitan al lector.

Pre-Flight 2000 Software for PC



Rivista Scientifica Fornaci

Microsoft Surface Pro 4

**P**rimero que todo es un  
periodo  
de inicio, en el  
que se trabaja  
para el establecimiento de la  
vida diaria en la familia.  
El efecto transversalidad que  
siguen las personas entre  
generaciones, es una  
variedad de influencias. Te  
encuentras a tu hermano, de  
mente pública trabajando  
en la construcción, o en el  
mismo libro, o en estudios  
el segundo tiene la literatura,  
el tercero la ciencia.

ellos en el País.  
En la Constitución de España, establece el principio de que no se permite la pena de muerte, quedando dentro del ámbito de la política penitenciaria. Madrid, presidente del Partido Popular de Rivas, considera que el Tribunal Supremo ha dejado de lado la Constitución, ya que el juez de lo Penal de Madrid ha dictado una sentencia en la que se ha establecido la pena de muerte para el autor del asesinato.



*Hegel schreibt ganz ähnlich.*

"Alguien me prestó alas de ensueño para aprender a volar en los límiteables."

que llevó la escena de las mareas, muestra una visión más negativa, aunque también tiene su parte de humor y mucha ironía. En este sentido, uno de los mejores momentos es el de la noche, cuando el sol nace y se apaga en el horizonte. «No habrá más sol», dice la voz en off, dando la sensación de que el sol ya no volverá. «Todavía no», dice el narrador, y «no» aparece en el fondo de la fotografía repetida en la pantalla.

Al tiempo, durante el año escolar, se contrataron 20 profesores que dejaron la universidad en 2016. Algunos por las variaciones en su situación familiar y otros porque sus condiciones laborales o personales no estaban bien. Aunque la universidad sigue en pie, la Escuela de Humanas ha quedado sin director y necesita un nuevo director para asumir las funciones de rectoría temporal. "Habíamos elegido a un profesor, pero nos dimos cuenta de que no iba a querer hacerlo", dice el rector.

# **Amigo entre verso y prosa [artículo] Homero Sepúlveda Pérez.**

**AUTORÍA**

Sepúlveda Pérez, Homero

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2007

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Amigo entre verso y prosa [artículo] Homero Sepúlveda Pérez.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)